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Rincão e Paulista che-
garam à decisão do 20º 
Campeonato Municipal de 
Futebol Amador de Santo 
Antônio de Posse após 
vencerem seus confrontos 
nas semifinais, realizadas 
no último sábado, 4 de 
maio. A partida final do 

campeonato foi realizada 
no Estádio Municipal no 
último final de semana.

No tempo normal o 
confronto terminou em 
1×1 e com isso, a disputa 
foi decidida nos pênaltis, 
consagrando a equipe do 
Rincão como campeã. 

Da Redação

A prefeitura de Santo 
Antônio de Posse (Região 
Metropolitana de Campi-
nas) recebeu nesta quin-
ta-feira (09) mais R$ 300 
mil para ampliar pro-

gramas e projetos de in-
fraestrutura urbana. Este 
recurso financeiro, libera-
do por meio de emenda do 
deputado Edmir Chedid 
(União) para o orçamento 
estadual, será destinado à 
recuperação do pavimento 

asfáltico de vias públicas.
Segundo o parlamen-

tar, além de benefícios 
diretos aos motoristas, que 
terão em breve vias mais 
seguras e bem melhores 
ao tráfego, a iniciativa tam-
bém garantirá a geração de 

empregos à comunidade. 
“Afinal, esta tem sido uma 
de nossas preocupações 
no mandato, ou seja, as-
segurar que tenhamos 
mais oportunidades e va-
gas de emprego aos tra-
balhadores da região”, 

disse.
“Garantir recursos para 

os nossos municípios po-
derem realizar obras e 
implementar serviços que 
atendam às necessidades 
da população local tam-
bém é função dos dep-

utados. Por isso, estou 
empenhado em contribuir 
para o desenvolvimento 
não só de Santo Antônio de 
Posse, mas de todos os mu-
nicípios do entorno, como 
Holambra, Jaguariúna e 
Mogi Mirim”, destacou. 

Após uma longa espera, 
a comunidade de Santo 
Antônio de Posse celebra 
a escolha dos represen-
tantes para a tão aguar-
dada festa de peão deste 
ano. Depois de uma espera 
ansiosa, finalmente foi 
anunciada a tão esperada 
corte da Festa de Peão 
2024 em Santo Antônio de 

Posse. A grande estrela da 
festa deste ano será Ketlen 
Bueno dos Santos, que foi 
coroada como rainha da 
festa, ao seu lado, foram 
nomeadas duas figuras 
igualmente encantado-
ras: Eduarda Lima, como 
princesa, e Suelen Car-
oliny Rodrigues, como 
madrinha.

Como mote ao 18 de 
maio, marcado pelo Dia Na-
cional de Combate ao Abuso 
e a Exploração Sexual con-
tra Crianças e Adolescentes, 
acontece nesta sexta-feira, 
dia 17, a “Caminhada da 
Proteção”, com o intuito 
de conscientizar, alertar e 
enfrentar a exploração se-
xual contra crianças e ado-

lescentes. A concentração 
começará às 8h, no Paço 
Municipal, Praça Chafia 
Chaib Baracat, 351 – Vila 
Esperança, e se estenderá 
até a Praça Cel. David Ba-
tista (Praça da Matriz). A 
organização da ação pede 
para que os participantes 
compareçam com camiseta 
branca ou laranja. 

 Santo Antônio de Posse recebe recurso de R$ 
300 mil por meio de emenda  do deputado Edmir 

Chedid

Santo Antônio de Posse 
promove caminhada em 

alusão ao Dia Nacional de 
Combate ao Abuso e à 

Exploração Sexual contra 
Crianças e Adolescentes

Finalmente 
revelados os reis e 
rainhas da Festa de 

Peão 2024 em Santo 
Antônio de Posse

Curso “Faça fluxo 
de caixa e saiba 

para onde vai seu 
dinheiro”

Iniciativa da Igreja 
Quadrangular: 

Primeiro Mercado 
Solidário é lançado 

em Santo Antônio de 
Posse 

Mobilização em 
Santo Antônio de 

Posse contra dengue: 
Autoridades e 

comunidade unidas em 
enfrentamento urgente

Rincão é campeão 
do Campeonato 

Municipal de Futebol 
Amador 2024 de 
Santo Antônio de 

Posse 

Pág 6.

Pág 8.

Pág 7. Pág 7.Pág 4.

Pág 3.

Curso de gestão es-
pecial para você que é 
empreendedor de Santo 
Antônio de Posse. A ca-
pacitação é ideal para 
empreendedores que 
queiram aprender a gerir 
o fluxo de caixa de forma 
eficaz, sendo essencial 

para qualquer negócio, 
especialmente para ga-
rantir lucros e minimi-
zar perdas. Inscrições 
gratuitas no posto de 
atendimento Sebrae Aqui 
ou pelo WhatsApp (19) 
3896-7353, até preencher 
as vagas disponíveis.

No último sábado, 11 
de maio, foi lançada em 
Santo Antônio de Posse 
uma iniciativa revolu-
cionária com o potencial 
de transformar vidas e 
fortalecer comunidades. 
Sob a liderança da Asso-
ciação Pró Vida, presi-
dida pelo pastor Romeu 

Rodrigues Junior, e com 
o apoio do vice-presiden-
te Pastor Francisco Mo-
raletti e voluntários ded-
icados, nasce o Mercado 
Solidário, uma proposta 
inovadora com foco na 
inclusão das famílias 
mais carentes do mu-
nicípio.

Santo  Antônio  de 
Posse enfrenta uma situ-
ação alarmante devido 
ao aumento significativo 
no número de mortes 
causadas pela dengue. 
Considerando a gravi-

dade da situação auto-
ridades e comunidade se 
reuniram na manhã de 
13 de maio, na Câmara 
Municipal, para formar 
o Comitê de Enfrentam-
ento à Dengue.
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Manda de volta e pronto!

Equilibrando a vida

Mulher, interiorana, engenheira

O que a pandemia nos ensinou que podemos 
usar no enfrentamento à dengue?

*José Renato Nali-
ni

O mundo está sof-
rendo os efeitos da mu-
dança climática gerada 
pela excessiva emissão 
dos gases causadores 
do aquecimento glob-
al. Sabe-se que os com-
bustíveis fósseis um 
dia acabarão. Só não 
se sabe se esse térmi-
no ainda encontrará 
a humanidade viva. A 
maior ameaça que a 
vida sofre hoje é o seu 
extermínio, por falta 
de condições para uma 
existência hígida.

Por isso é que a 
descarbonização é a 
palavra de ordem mais 
pronunciada pelos que 
não perderam de todo a 
consciência. Até os que 
vivem da exploração de 
petróleo se preocupam 
com isso e sabem que 
precisam investir na 
transição energética. 

Um dos projetos 
é reinjetar o dióxido 
de carbono em reser-
vatórios esvaziados. 
Surgiu na Noruega a 
ideia de capturar car-
bono e reintroduzi-lo 
nos espaços depleta-
dos, ou exauridos. Os 

equipamentos para 
essa operação foram 
fabricados no Brasil 
pela Aker Solutions. 
Utilizou-se uma árvore 
de natal para a rein-
jeção de carbono e ela 
foi fabricada em São 
José dos Pinhais, na 
região metropolitana 
de Curitiba. 

Também se estuda 
a criação de uma plata-
forma no meio do mar, 
também voltada à rein-
jeção de carbono. Não 
é fácil, porque precisa 
haver a captura, a liq-
uefação do gás e sua 
introdução no campo 

vazio. A tendência é 
que todos os reser-
vatórios de onde se 
extrai o petróleo hoje, 
um dia se esvaziem. 
Aproveitá-los para 
guardar o subproduto 
nocivo que eles geram 
é uma resposta. 

Simultaneamente, 
petroleiras e a Univer-
sidade Federal do Rio 
Grande do Sul pens-
am em instalar usinas 
eólicas em alto-mar. 
Os ventos nos oceanos 
podem ajudar a pro-
duzir energia limpa 
e a acelerar o ritmo 
da descarbonização. 

Se não houver isso, a 
atmosfera se tornará 
a cada dia mais irre-
spirável e toda espécie 
de vida será prejudi-
cada. 

Se isso ocorre na 
esfera macro, envol-
vendo empresas  e 
pesquisadores, as pes-
soas podem oferecer a 
sua contribuição me-
diante economia no 
uso de água e de en-
ergia elétrica. Produz-
indo menos dejetos, 
menos resíduos sóli-
dos. O excesso daquilo 
que chamamos “lixo” 
é uma das causas do 

comprometimento do 
ar que respiramos. A 
consciência ecológica 
é uma aliada no sonho 
possível de fazer com 
que a Terra volte a ser 
aquele planeta amigo e 
acolhedor, que deixou 
de ser por ignorância e 
insensatez de sucessiv-
as gerações. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Executivo 
das Mudanças Climáti-
cas de São Paulo. 

Mara Avellar (*)

Nos acostumamos 
a viver no automático, 
pensando sempre no 
minuto seguinte, e se-
guindo um script que, 
na maioria das vezes, 
sequer escrevemos. 
Creio que nos esquec-
emos de que temos sim 
24 horas renováveis de 
tempo, mas não ines-
gotáveis.

Então, é funda-
mental encontrar o 
equilíbrio, para desco-
brir o que se quer e as 
coisas que realmente 
importam, gerando 
um impacto positivo 
no tempo e nos per-
mitindo VIVER com 
leveza e significado.

Quando descobri-
mos o ponto de es-
tabilidade, podemos 
avançar e harmonizar 

todas as áreas rele-
vantes de nossa vida, 
como saúde, relaciona-
mentos, crescimento 
pessoal e carreira.

E como fazer isso?
Sugiro que comece 

por reconhecer o que é 
prioridade para você, 
nesse seu momento de 
vida, e coloque aí sua 
atenção.

Muitas tarefas das 

quais nos ocupamos 
e, até mesmo, com as 
quais nos sobrecarre-
gamos, poderiam ser 
realizadas por outras 
pessoas. Então, apren-
da a delegar.

Como a vida não é 
estática e, ainda, pas-
samos por fases di-
versas, tenha sempre 
em mente que priori-
dades podem mudar e 
planejamentos sempre 

pedem alterações. As-
sim, seja flexível.

D e s e n v o l v a  a 
adaptabilidade. Afi-
nal, todos passamos 
por situações novas e, 
às vezes, inesperadas, 
bem como por desa-
fios.

Lembre-se, tam-
bém, que a vida inclui 
pausas ‘’preguiçosas’’. 
Tenha sempre  um 
tempo para se dedicar 

a você e estar com as 
pessoas a quem ama.

Por fim, viva com 
autenticidade, sendo 
simplesmente quem 
você é.

(*) Mara Avellar - 
Mentora, Adviser, pal-
estrante, juíza aposen-
tada, escritora. Autora 
do livro “Por que não 
tentar?”. Instagram: @
maisqmentoring

*José Renato Nali-
ni

A Presidente do 
CREA para o triênio 
2024-2026 é Ligia 
Marta Mackey, pau-
lista de Rio Claro e a 
primeira engenheira 
a presidir o poderoso 
Conselho Regional de 
Engenharia e Agrono-
mia em São Paulo.

Substitui o jovem 
engenheiro Vinicius 
Marchese, eleito Pres-
idente do Confea, a 
confederação dos CRE-
AS estaduais. Essa en-
tidade congrega no 
Estado de São Paulo 
trezentos e sessenta 
mil profissionais e no-
venta e cinco mil em-

presas. Em termos de 
Brasil, o número de 
engenheiros é análogo 
ao de advogados: cerca 
de um milhão.

Lembro-me sempre 
de uma observação de 
um industrial que, ao 
comentar o número ex-
cessivo de Faculdades 
de Direito no país, diz-
ia que faltavam escolas 
de engenharia. Em sua 
opinião, “engenheiros 
fazem o Brasil ganhar 
dinheiro; advogados 
podem fazer o Brasil 
perder dinheiro”.

Espera-se bastante 
da Presidente Ligia, 
a primeira mulher a 
presidir o CREA em 
seus noventa anos de 
existência, responsável 

pela fiscalização das 
atividades profission-
ais nas várias modali-
dades da engenharia, 
da agronomia, das geo-
ciências e das ativi-
dades dos tecnólogos 
nessas áreas.

A  p r o p o s t a  d a 
Presidente LIGIA é 
investir também na 
educação e, conforme 
declarou o Presidente 
do Confea, VINICIUS 
MARCHESE, oferecer 
à sociedade respos-
tas para a solução de 
problemas aparente-
mente insolúveis, mas 
que podem resultar 
do empenho desses 
profissionais das exa-
tas, dos quais o desen-
volvimento do Brasil 

tanto depende.
No momento em 

q u e  a s  m u d a n ç a s 
climáticas acenam com 
um cenário mais do que 
preocupante, é confor-
tador verificar que o 
CREA pensa em criar 
alternativas que ala-
vanquem a transição 
energética e façam com 
que o Brasil recupere o 
atraso e se engrene, no 
ritmo desejado, rumo 
à economia verde, que 
é economia circular e 
que precisa de logística 
reversa. 

Auspicioso, ainda, 
constatar que uma car-
reira em que o domí-
nio era exercido pe-
los homens, já conta 
com uma mulher lúci-

da, preparada, mas 
sensível às questões 
que, durante muitos 
anos, foram aparente-
mente negligenciadas, 
o que nos fez chegar 
a um estágio angus-
tiante. Bons ventos 
sopram no CREA e que 
repercutam em outros 

setores. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Pau-
lo.

* Jarbas da Silva 
Motta Junior

A maior emergên-
cia em saúde da atu-
alidade ainda está na 
memória de médicos, 
enfermeiros, técnicos 
de enfermagem e todos 
que integram equipes 
de saúde em hospitais e 
espaços de pronto aten-
dimento. É, também, 
lembrança corriqueira 
para muitas pessoas, 
especialmente aquelas 
que perderam famili-
ares e amigos próximos 
para o coronavírus. 
A palavra pandemia 
sempre nos transporta 
a lembranças de dias 
difíceis. Para alguns, 
é tocar na ferida do 
vazio, da perda, do luto 
que é revivido com sua 
pronúncia.

P a r a  a l é m  d a s 
dores,  a pandemia 
deixou aprendizados. 
Há quem consiga re-
cordar de ensinamen-
tos e lições pessoais, 
como a valorização da 
possibilidade de so-
cializar, a necessidade 
de manter hábitos 
saudáveis e de higieni-
zação. São percepções 
por vezes abstratas de 
quem mudou de rota 
e passou a dar valor à 
normalidade da vida. 
Para além disso, há 
aprendizados concre-
tos e importantes que 
são vistos dentro da 
rotina hospitalar.

Com a covid, apren-
demos a lidar com situ-
ações extremas e desa-
fiadoras. Entendemos o 
quanto a comunicação 
transparente e pon-

derada pode contribuir 
com a confiança nos 
colegas de trabalho e 
nos processos estabele-
cidos. Protocolos bem 
estruturados de atendi-
mento nos mostraram 
o quanto o fluxo de en-
trada de pacientes deve 
ser facilitado e servem 
como uma ponte para 
melhor experiência 
dos que necessitam de 
suporte especializado. 

Quatro anos após o 
início da pandemia, os 
hospitais se deparam 
com mais uma situ-
ação delicada, embora 
em proporções mais 
estáveis e conhecidas. 
No Brasil, os casos 
prováveis de dengue 
ultrapassam a marca 
de 4 milhões, segundo 
boletim divulgado no 
final de abril. O Brasil 

registra o recorde de 
1.937 óbitos em 2024. 
Em quatro meses, já é o 
maior indicador do sé-
culo em um único ano. 
Outras 2.345 mortes 
estão em investigação. 
Dez estados brasileiros 
publicaram decreto de 
emergência: Acre, Es-
pírito Santo, Goiás, 
Minas Gerais, Paraná, 
Rio de Janeiro, Rio 
Grande do Sul, Santa 
Catarina, São Paulo, 
além do Distrito Fed-
eral.

Desde o início do 
ano, os hospitais es-
tão com grande procu-
ra de pacientes com 
suspeita da doença ou 
mesmo confirmação 
da dengue. Logo que 
identificamos esse au-
mento de demanda, 
estabelecemos fluxos 

para toda a equipe de 
saúde com o objetivo 
de cumprir o proto-
colo do MInistério da 
Saúde, que fala sobre 
atendimento e acom-
panhamento dos paci-
entes. O ambiente de 
triagem foi estruturado 
para identificação pre-
coce de pacientes com 
maior gravidade e que 
necessitam de inter-
venção mais imediata.

Para além das pare-
des dos hospitais, out-
ro aprendizado que a 
covid trouxe é o mel-
hor entendimento da 
população sobre a im-
portância de estar bem 
informada e confiar nas 
equipes e autoridades 
de saúde. As pessoas 
hoje buscam estar mais 
atentas e estão mais 
conscientes do que são 

sintomas graves, da 
importância de bus-
car atendimento pre-
coce, de como prevenir 
doenças. As gestões 
governamentais de 
saúde também estão 
mais presentes, com 
ações voltadas à boa in-
formação e a imprensa 
ajuda em todo esse pro-
cesso. São aprendiza-
dos vindos da maior 
emergência em saúde 
da atualidade e que de-
vem nos auxiliar para 
quaisquer outros mo-
mentos delicados e de 
alerta na área da saúde.

*Jarbas da Silva 
Motta Junior é gerente 
médico do Hospital São 
Marcelino Champag-
nat e atuou como chefe 
das UTIs covid durante 
a pandemia

Artigo
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Deputado Edmir Chedid libera R$ 300 mil para 
Santo Antônio de Posse 

Da Redação

A prefeitura de San-
to Antônio de Posse 
(Região Metropolitana 
de Campinas) recebeu 
nesta quinta-feira (09) 
mais R$ 300 mil para 
ampliar programas e 
projetos de infraestru-
tura urbana. Este recur-
so financeiro, liberado 
por meio de emenda do 
deputado Edmir Chedid 
(União) para o orça-
mento estadual, será 
destinado à recuperação 
do pavimento asfáltico 
de vias públicas.

Segundo o parlamen-
tar, além de benefícios 

diretos aos motoris-
tas, que terão em breve 
vias mais seguras e bem 
melhores ao tráfego, a 
iniciativa também ga-
rantirá a geração de em-
pregos à comunidade. 
“Afinal, esta tem sido 
uma de nossas preocu-
pações no mandato, ou 
seja, assegurar que ten-
hamos mais oportuni-
dades e vagas de em-
prego aos trabalhadores 
da região”, disse.

“Garantir recursos 
para os  nossos  mu-
nicípios poderem re-
alizar obras e implemen-
tar serviços que aten-
dam às necessidades da 

população local também 
é função dos deputados. 
Por isso, estou empen-
hado em contribuir para 
o desenvolvimento não 
só de Santo Antônio de 
Posse, mas de todos os 
municípios do entorno, 
como Holambra, Jag-
uariúna e Mogi Mirim”, 
destacou.

No ano passado, o 
parlamentar já havia 
liberado R$ 200 mil à 
administração pública 
municipal para com-
pra de kits para a Def-
esa Civil. “Temos que 
agradecer ao deputa-
do Edmir Chedid que 
tem demonstrado muito 

empenho em atender 
as demandas apresen-
tadas pelo município 
em diversas áreas da 
administração”, final-
izou o prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 
Leandro Lolli.

A assinatura de con-
vênio entre a prefeitura 
e o governo do Estado de 
São Paulo para a liber-
ação dos recursos ocor-
reu nesta quinta-feira 
(09) durante cerimônia 
no Palácio dos Bandei-
rantes – sede do Poder 
Executivo –, na zona sul 
da capital. O evento con-
tou com a participação 
do governador Tarcísio 

de Freitas (republica-
nos) e do secretário de 
Estado de Governo, Gil-
berto Kassab.

Imagem: Governa-

dor Tarcísio de Freitas 
e o prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 
Leandro Lolli após a 
assinatura de convênios.

Para melhor atendê-lo,
agora estamos também em

SANTO ANTÔNIO
DE POSSE/SP

Avenida Saudades, nº 311, Jardim Luciana
Santo Antônio de Posse/SP

(19) 98167-8062
(19) 3867-4676

Secretaria da Saúde promove 1º Fórum de 
Experiências Exitosas da Regionalização

Da Redação
 
Visando o  forta-

lecimento da Region-
alização no estado de 
São Paulo, a Secretaria 
de Estado da Saúde de 
São Paulo (SES-SP), 
com o apoio da Organi-
zação Pan Americana de 
Saúde (OPAS), promov-
erá nos dias 20 e 21 de 
maio, o 1º Fórum de Ex-
periências Exitosas na 
Constituição de Redes 
Regionais de Atenção à 
Saúde para levantamen-
to e discussão das ações 
desenvolvidas com o 
apoio do IGM (Incenti-
vo à Gestão Municipal) 
e da Tabela SUS Pau-
lista. 

Foram cerca de 174 
trabalhos inscritos e 38 
aprovados para apre-
sentação ao longo dos 

dois dias de evento. Os 
projetos são resultados 
de iniciativas region-
ais desenvolvidas con-
juntamente pelo DRS, 
Secretarias Municipais 
de Saúde e estabeleci-
mentos de saúde como, 
hospitais, AME, etc. O 
debate será pautado 
pelo aprimoramento do 
processo de pactuação 
das redes de saúde pau-
lista. Além disso, três 
deles serão premiados 
durante o evento. 

“Os projetos apre-
sentados revelam uma 
participação ativa dos 
municípios na busca 
por ações que atendes-
sem de fato os vazios 
assistenciais e as de-
mandas levantadas an-
teriormente durante as 
oficinas. Isso vem ao en-
contro com o propósito 

do Programa de Re-
gionalização que é re-
estruturar a saúde do 
estado e levar equidade 
para todas as regiões”, 
comenta o coordenador 
do programa de Re-
gionalização da Saúde 
e consultor da Organi-
zação Pan-Americana 
da Saúde (OPAS), Re-
nilson Rehem. 

P e n s a n d o  a i n d a 
na valorização e  no 
reconhecimento dos 
trabalhos, serão pre-
miadas as experiências 
implementadas nos mu-
nicípios, os projetos que 
não foram escolhidos 
serão expostos no hall 
de entrada do evento 
para que todos possam 
conhecer e se inspirar. 

Na composição das 
mesas e durante a cer-
imônia estarão pre-

sentes o secretário da 
saúde, Eleuses Paiva, a 
secretária-executiva da 
SES, Priscilla Perdicar-
is, Socorro Gross, repre-
sentante da OPAS/OMS 
no Brasil, além do pres-
idente do Conselho de 
Secretários Municipais 
de Saúde (Cosems-SP), 
Geraldo Reple, e organi-
zações como, Instituto 
de Estudos para Políti-
cas de Saúde (IEPS), 
Comunitas, Fundação 
Instituto de Pesquisas 
Econômicas (FIPE) e 
Faculdade Getúlio Var-
gas (FGV) Saúde. 

Programação
N o  p r i m e i r o  d i a 

de evento, a primeira 
mesa abordará o tema 
“Tabela SUS Paulista e 
Pactuações Regionais”, 
coordenada por Ana 

Maria Malik, médica 
e professora titular da 
Fundação Getúlio Var-
gas (FGV).  A segunda 
e terceira apresentação 
sobre “Regionalização 
e Acesso” será conduz-
ida pela pesquisadora 
Mariana Carrera, da 
FGV Saúde, e por Julio 
Pedroza, da OPAS. 

No segundo dia de 
programação, a primei-
ra mesa sobre “Gover-
nança Regional” será 
conduzida por Rena-
to Tasca, consultor da 
IESP. Na sequência, 
será apresentado o tema 
“Revisão de Perl Assis-
tencial no âmbito da Re-
gionalização” por João 
Gabbardo, consultor da 
Comunitas. Encerrando 
as apresentações do 
dia, a secretária-exec-
utiva da SES, Priscilla 

Perdicaris, coordenará 
a mesa “Atenção Am-
bulatorial Especializa-
da na Regionalização”. 
Durante os dois dias 
também acontecerão 
as apresentações das 
Experiências Exitosas.  

Serviço
1º Fórum de Ex-

periências Exitosas na 
Constituição de Redes 
Regionais de Atenção à 
Saúde

Data:  20 e 21 de 
maio 

Horário: 8h às 18h 
Local :  Centro de 

Convenções Rebouças- 
Avenida Rebouças, 600, 
Pinheiros

Link para inscrição: 
h t t p s : / / d o i t y . c o m .
b r / f o r u m - e x p e r i e n -
cias-exitosas-regional-
izacao

Obras de recuperação do pavimento 
avançam na Campinas-Mogi

Da Redação

As obras de recuper-
ação do pavimento na 
rodovia Gov. Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros 
(SP-340), entram hoje 
em sua quarta semana 
de execução. Desde 22 de 
abril, os serviços têm sido 
executados de maneira 
coordenada, com equipes 
de Engenharia trabalhan-
do tanto na aplicação do 
novo pavimento, quanto 
na sinalização horizontal.

Todos os trabalhos 
acontecem das 22h às 05h, 
horário estratégico para 
minimizar os impactos no 
tráfego da rodovia. De hoje 
até a noite de quarta-feira 
(15), as obras acontecem 
no sentido Norte (sentido 
interior), entre os km 128 e 
130, em Jaguariúna. A par-
tir da noite de quinta-feira 
(16), as equipes passam a 
trabalhar no sentido Sul 

(sentido capital), iniciando 
no km 131 e seguindo até 
o dia 28 de maio até o km 
123.

As obras devem ser 
concluídas no final de 
julho, com recuperação 
de aproximadamente 60 
quilômetros da rodovia. 
Para a realização do tra-
balho, serão utilizadas 
10.560 toneladas de con-
creto asfáltico (CBUQ), o 
equivalente a 880 camin-
hões.

Todo o trecho em 
obras está devidamente 
sinalizado e conta com a 
fiscalização das equipes de 
inspeção da Renovias e do 
Policiamento Rodoviário. 
A Concessionária reforça 
aos clientes que respeitem 
a sinalização e os limites 
de velocidade ao passar 
pelo local com obras e/ou 
serviços de manutenção, 
uma vez que operários 
estão nas imediações da 

pista.
Para evitar possíveis 

transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre que 
possível, que programem 
seus deslocamentos. As 
condições do trânsito estão 
disponíveis no site www.
renovias.com.br.

O Sistema de Atendi-
mento aos Usuários (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição dos motoristas, 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar no 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca 
ainda que o cronograma de 
obras é dinâmico e poderá 
sofrer alterações. Em caso 
de condições climáticas 
desfavoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/
Mococa), SP-342 (Mogi 
Guaçu/Águas da Prata), 
SP-344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José do 
Rio Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 

Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-

vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-

tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.
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Santo Antônio de Posse promove 
caminhada em alusão ao Dia 

Nacional de Combate ao Abuso e à 
Exploração Sexual contra Crianças 

e Adolescentes
Como mote ao 18 de 

maio, marcado pelo Dia 
Nacional de Combate 
ao Abuso e a Exploração 
Sexual contra Crianças 
e Adolescentes, acon-
tece nesta sexta-feira, 

dia 17, a “Caminhada da 
Proteção”, com o intuito 
de conscientizar, alertar 
e enfrentar a exploração 
sexual contra crianças e 
adolescentes.

A  c o n c e n t r a ç ã o 

começará às 8h, no Paço 
Municipal, Praça Chafia 
Chaib Baracat, 351 – Vila 
Esperança, e se estenderá 
até a Praça Cel. David Ba-
tista (Praça da Matriz). A 
organização da ação pede 

para que os participantes 
compareçam com cam-
iseta branca ou laranja.

A iniciativa, que visa 
promover a data e sen-
sibilizar a sociedade a 
caminhar junto nesta 

agenda preventiva e ped-
agógica, é realizada pelo 
Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do 

Adolescente (CMDCA), 
com apoio da Prefeitu-
ra Municipal de Santo 
Antônio de Posse.

Campanha ‘SOS RS’ arrecada 10 toneladas 
de doações e continua até esta quinta-feira

Palavras de solidariedade: Alunos de 
Jaguariúna escrevem cartas para vítimas 

das enchentes no RS

Prefeitura de Jaguariúna amplia 
serviços realizados no Castramóvel

Holambra realiza Dia D de vacinação 
contra a gripe e a dengue neste domingo

De Jaguariúna

A campanha “SOS Rio 
Grande do Sul”, promov-
ida pela Prefeitura de 
Jaguariúna para ajudar 
as vítimas das enchentes 
naquele estado, vai até 
quinta-feira, dia 23 de 
maio, ao meio-dia.

Podem ser doados pro-
dutos de higiene pessoal, 
de limpeza e água potável, 
no seguinte ponto de ar-
recadação: Centro Dia do 
Idoso, das 8h às 16h.

De acordo com a Secre-
taria de Assistência Social, 
desde o início da cam-
panha na segunda-feira, 

dia 06, até sábado, quan-
do aconteceu o Dia D” de 
arrecadação com sistema 
“drive-thru”,no Centro 
Cultural, foram arrecada-
das cerca de 10 toneladas 
de doações.

A Secretaria agradece a 
participação e o empren-
ho tanto dos moradores 

quanto de diversas em-
presas da cidade que se 
engajaram na campanha.

As doações serão en-
viadas à Defesa Civil do 
Estado de São Paulo na 
quinta-feira. Depois, elas 
serão destinadas às víti-
mas do Rio Grande do 
Sul.

De Jaguariúna

“Queridos moradores 
do Rio Grande do Sul, 
espero que estejam bem! 
Está uma situação bem 
difícil aí, por isso estou 
mandando esta carta di-
reto de São Paulo. Vocês 
vão vencer esta luta e Deus 
irá ajudar vocês!”. Assim 
começa uma das dezenas 
de cartas escritas pelos 
alunos do Ensino Fun-
damental da rede mu-
nicipal de Jaguariúna, 
endereçadas às vítimas 

das enchentes nas cidades 
gaúchas.

As palavras são acom-
panhadas por desenhos 
feitos pelas próprias cri-
anças, que refletem o dra-
ma por que passam as víti-
mas da enchente históri-
ca e também ajudam a 
expressar o carinho e a 
generosidade dos alunos 
jaguariunenses.  

As generosas cartinhas 
com muitas palavras de 
incentivo e compaixão vão 
se juntar às caixas com 
doações de brinquedos 

e roupas arrecadadas 
ao longo da semana em 
Jaguariúna e na próxima 
semana deverão seguir 
direto para o Rio Grande 
do Sul. Um gesto simples 
e comovente de solidarie-
dade e amor ao próximo.

Segundo a Secretaria 
de Educação de Jaguariú-
na, a iniciativa faz par-
te do projeto “Crianças 
Abraçam Crianças”, en-
volvendo os alunos do 
1º ao 9º ano do Ensino 
Fundamental de todas as 
escolas municipais, e foi 

realizada nesta quinta-fei-
ra (09), em sala de aula.  
“Em tempos de desespe-
ro, palavras de conforto e 
encorajamento podem ter 
um impacto significativo. 
Receber essas cartas será 
como receber um abraço 
reconfortante, elas nos 
lembram que há bondade 
e compaixão neste mun-
do, mesmo nos momen-
tos mais difíceis”, afirma 
Nivail Cozolli, supervisor 
escolar de Ensino Funda-
mental da Secretaria de 
Educação.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Saúde, ampliou os 
serviços do Castramóvel 
instalado no Parque Me-
negon, no bairro São 
José. Além de realizar 
castrações, agora a uni-

dade também é uma 
clínica para animais, 
com cirurgias eletivas 
e consultas. O serviço é 
totalmente gratuito.

O Castramóvel  da 
Prefeitura de Jaguariú-
na atende de segunda 
a sexta-feira, das 13h 

às 17h, e aos finais de 
semana e feriados, das 
8h às 16h.

A ação integra a políti-
ca de bem-estar animal 
implantada em Jag-
uariúna pela Secretaria 
Municipal de Saúde. O 
município é um dos pou-

cos do País que possui o 
título de Cidade Amiga 
dos Animais, concedido 
pela World Animal Pro-
tection (WAP) em 2019.

A cidade também é 
uma das primeiras da 
região a iniciar a mi-
crochipagem de cães e 

gatos no serviço públi-
co, o que permite um 
maior controle sobre 
esses animais, e pos-
sui uma rede pública 
de saúde e bem-estar 
animal, composta pelo 
Posto de Atendimento 
Médico Veterinário, o 

Castramóvel, o Centro 
de Especialidade Ani-
mal – para fisioterapia 
e imagens de ultrassom 
–, centro cirúrgico no 
Castramóvel e unidade 
de Vigilância em Zoo-
noses. Todos os serviços 
são gratuitos.

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Hol-
ambra irá realizar neste 
domingo, dia 19 de abril, o 
Dia D de Vacinação contra a 
dengue e contra o vírus In-

fluenza, causador da gripe. 
O atendimento irá ocorrer 
entre 8h e 15h nas uni-
dades do Santa Margarida 
e Imigrantes. Poderão ser 
imunizados, no caso da 

dengue, crianças e adoles-
centes entre 10 e 14 anos. 
Podem receber o antígeno 
contra a gripe, moradores 
a partir de 6 meses.

“É necessário apresentar 

o CPF e indicar o número do 
Cartão SUS para receber as 
doses. No caso das crianças 
e adolescentes é importante 
também levar a caderneta 
de vacinação, explicou o 

diretor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“A ação, realizada em um 
domingo facilita para quem 
não tem condições de ir até 
uma unidade durante a se-

mana. É fundamental que 
as pessoas atendam nosso 
chamado e procurem as 
unidades para que possam 
se proteger. “
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Finalmente revelados os reis e rainhas da Festa de 
Peão 2024 em Santo Antônio de Posse

Após uma longa es-
pera, a comunidade de 
Santo Antônio de Posse 
celebra a escolha dos 
representantes para a 
tão aguardada festa de 
peão deste ano. Depois 
de uma espera ansiosa, 
finalmente foi anunciada 
a tão esperada corte da 
Festa de Peão 2024 em 
Santo Antônio de Posse.

A grande estrela da 
festa deste ano será Ke-
tlen Bueno dos Santos, 

que foi coroada como 
rainha da festa, ao seu 
lado, foram nomeadas 
duas figuras igualmente 
encantadoras: Eduarda 
Lima, como princesa, 
e Seuelen Caroliny Ro-
drigues, como madrinha. 
Juntas, essas jovens rep-
resentarão a beleza e a 
tradição da região com 
graciosidade e orgulho.

Além das represen-
tantes da corte, out-
ros destaques também 

foram anunciados du-
rante a cerimônia. Lar-
issa Nucci foi honrada 
com o título de Garota da 
Arena e para completar 
o time de realeza, Rafael 
Ramos foi coroado como 
rei da festa, enquan-
to Gregório do Espírito 
Santo foi nomeado como 
Mister.

A escolha dos repre-
sentantes da festa foi 
feita na noite de 10 de 
maio e marcou não ape-

nas o anúncio dos es-
colhidos, mas também 
o início de uma jornada 
emocionante rumo à cel-
ebração e à tradição que 
unem essa comunidade.

Enquanto isso os pre-
parativos finais estão em 
andamento e a contagem 
regressiva para a festa 
oficial continua,  cele-
brarem juntos a cultura, 
a música e as tradições 
que tornam essa festa tão 
memorável a cada ano.

Fundo Social abrirá inscrições para 
curso de fabricação de pizzas

Cavalaria Antoniana será dia 23 de junho e 
terá premiação e inscrições gratuitas 

Documentário sobre a imigração holandesa 
terá três sessões gratuitas em Holambra

De Jaguariúna

O Fundo Social de 
Solidariedade de Jag-
uariúna vai abrir no dia 
27 de maio, segunda-fei-
ra, às 8h, as inscrições 
para o curso gratuito 

de fabricação de pizzas, 
em parceria com o Se-
nai. Serão duas turmas: 
manhã, com aulas das 8h 
às 12h, e tarde, das 13h 
às 17h.

O curso será realizado 
de 7 a 20 de junho. Para 

participar, é preciso ter 
mais de 18 anos. Os in-
teressados devem com-
parecer ao Fundo Social 
munidos de cópia do 
RG, CPF, comprovante 
de residência e Cartão 
Cidadão.

O Fundo Social tam-
bém orienta os candida-
tos a trazerem por escrito 
o e-mail e o número de 
telefone de contato.

Mais informações po-
dem ser obtidas pelo 
telefone: (19) 3867-2344.

De Jaguariúna

A tradicional Cavalaria 
Antoniana de Jaguariúna 
será realizada no próx-
imo dia 23 de junho e 
terá novidades. Segundo 
a Secretaria Municipal 
de Turismo e Cultura, 
o evento – que reúne 
centenas de cavaleiros e 
percorre várias ruas da 
cidade – agora terá pre-
miações aos participantes 
e inscrições prévias, que 
serão gratuitas.

De acordo com a sec-
retaria, responsável pela 
realização do evento, as 
inscrições prévias dos 
cavaleiros têm o objetivo 
de garantir uma melhor 
organização e controle 
dos participantes. Já a 
premiação visa valori-
zar ainda mais a partic-
ipação, reconhecendo os 
destaques.

Serão premiados a 
maior comitiva organi-
zada e uniformizada in-
scrita, o cavaleiro (a) de 

maior idade e o cava-
leiro (a) de menor idade. 
A concentração será no 
Parque Santa Maria.

A programação da 
Cavalaria Antoniana 
2024 terá início às 8h, 
com a inscrição dos cava-
leiros. Em seguida, os 
participantes inscritos 
sairão do parque em di-
reção à Fazenda da Barra, 
com benção do padre no 
percurso na Igreja Santo 
Antonio.

A previsão de chegada 

à Fazenda da Barra é às 
11h30. Em seguida, às 
12h, haverá apresentação 
da Orquestra de Violeiros 
do Jaguary.

A Secretaria de Turis-
mo e Cultura recomenda 
aos participantes que 
cheguem cedo para fazer 
as inscrições. Serão proi-
bidos carros com som 
alto, entrada de caixa 
térmica com bebidas, 
realização de churrasco e 
uso de garrafas de vidro 
no percurso.

De Holambra

O  d o c u m e n t á r i o 
“Mensen: A identidade 
de uma história”, sobre 
a imigração holandesa a 
Holambra, terá três sessões 
gratuitas de exibição no 
mês de maio. Elas ocor-
rerão no dia 18, no Clube 
Fazenda Ribeirão, e em 
24 e 25 de maio no Teatro 

Municipal Franciscus Jo-
hannes Eltink, sempre às 
19h. Os ingressos devem ser 
retirados antecipadamente 
no Magazine Alcione, no 
Centro, e na secretaria do 
Clube.

“Mensen significa 
povo, gente ou pessoas em 
holandês. E o filme é sobre a 
formação da identidade de 
um povo que carrega uma 

história singular e que vem 
se transformando nestes 
últimos 75 anos”, explicou o 
idealizador da iniciativa, Al-
exandre Macedo. “Vindos 
da Holanda logo após a 2ª 
Guerra Mundial, este filme 
fala da resiliência dos imi-
grantes holandeses e como 
as tradições, o trabalho, 
o senso de comunidade e 
a arte se moldam com o 

tempo e criam algo único”.
Alexandre atua há 14 

anos na produção de vídeo 
e foto e desenvolve tra-
balhos no Brasil e no exte-
rior. Tem experiência nas 
áreas social, comercial e 
documental, com trabalhos 
publicados em revistas in-
ternacionais e em algumas 
das principais publicações 
brasileiras.
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Mobilização em Santo Antônio de Posse contra 
dengue: Autoridades e comunidade unidas em 

enfrentamento urgente

Santo Antônio de Posse 
enfrenta uma situação 
alarmante devido ao au-

mento significativo no 
número de mortes cau-
sadas pela dengue. Con-

siderando a gravidade 
da situação autoridades 
e comunidade se reuni-
ram na manhã de 13 de 
maio, na Câmara Mu-
nicipal, para formar o 
Comitê de Enfrentamento 
à Dengue. Sob a liderança 
do Secretário de Saúde 
Municipal Paulo José 
Rodrigues de Souza, do 
Prefeito Municipal, João 
Leandro Lolli,  da direto-
ra técnica da Divisão de 
Saúde da GVE, Senhora 
Márcia Regina Pacóla, 
vereadores e demais au-
toridades locais, a reunião 
abordou medidas cruciais 

diante da preocupante 
situação da epidemia de 
dengue na cidade.

Durante a reunião, a 
saúde pública enfatizou a 
necessidade premente de 
uma comunicação mais 
eficaz com a população, 
visando orientações cru-
ciais para a prevenção da 
doença. Nesse contexto, 
foi anunciado um mutirão 
de casa em casa, envol-
vendo diversas secretarias 
municipais, como Serviços 
Públicos, Promoção So-
cial, Guarda Municipal, 
Defesa Civil e Corpo de 
Bombeiros.

Márcia Pacóla, alertou 
para a ausência de pre-
visão de queda de tem-
peratura, o que pode pro-
longar a epidemia. Res-
saltou ainda a importância 
crucial da comunicação 
sobre a prevenção para o 
combate efetivo à doença.

Com cinco mortes con-
firmadas pela dengue e 
três óbitos em investi-
gação, a cidade se mobiliza 
com urgência. Até o mo-
mento, foram registrados 
2.350 casos confirmados, 
conforme dados atualiza-
dos até 10 de maio.

O mutirão, agendado 

para os dias 18 e 25 de 
maio, contará com a par-
ticipação dos funcionários 
municipais. Além disso, 
no dia 28 de maio, o Ex-
ército fornecerá apoio, 
realizando uma varredura 
na cidade. O cronograma 
detalhado do atendimento 
por bairros e horários ain-
da está por ser divulgado.

Diante do desafio imi-
nente, a união entre au-
toridades e comunidade é 
fundamental para conter 
a propagação da dengue 
e proteger a saúde públi-
ca em Santo Antônio de 
Posse.

Prefeitura realiza cerca de 200 
atendimentos em ação com 

foco na saúde da mulher

Presidente da Câmara participa de reunião do 
Parlamento da RMC

Em consonância com 
o Dia das Mães, a Pre-
feitura de Santo Antônio 
de Posse, por meio da 
Secretaria de Saúde, pro-
moveu no último sába-

do, dia 11 de maio, no 
Ambulatório Municipal, 
uma ação com foco na 
saúde da mulher, com 
a oferta de atendimento 
para diversas especiali-

dades médicas. Durante 
a iniciativa, cerca de 200 
procedimentos foram 
realizados, sendo 39 eco-
cardiogramas, 12 consul-
tas com cardiologista, 

20 com dermatologista, 
33 ultrassonografias, 37 
atendimentos com oftal-
mologista, 31 avaliações 
bucais e 26 doses de 
vacina aplicadas.

De Holambra

O  p r e s i d e n t e  d a 
Câmara Mauro Sergio 
de Oliveira, o Serjão, 
participou na última 
sexta-feira, 10 de maio, 
da 4ª reunião ordinária 
de 2024 do Parlamento 
da Região Metropoli-
tana de Campinas.

O encontro, realizado 
na Casa de Leis de Mon-
te Mor teve a presença 

do Presidente anfitrião 
Altram, do chefe do par-
lamento e da Câmara de 
Campinas, Luiz Rossini 
e vereadores de deze-
nas de cidades. A RMC, 
t a m b é m  c o n h e c i d a 
como Grande Campi-
nas, é composta por 21 
municípios, conta com 
mais de 3,3 milhões de 
habitantes e é a segun-
da maior região metro-
politana do Estado de 

São Paulo.
Em pauta,  “novas 

propostas para a for-
mação de consórcio 
para a reorganização 
do Sistema de Saúde 
Regional” com o médico 
e presidente da Rede 
Mário Gatti de Urgên-
cia, Emergência e Hos-
pitalar de Campinas, 
Sérgio Bisogni.

Durante a fala, Ser-
jão ressaltou a necessi-

dade urgente de aumen-
to nas vagas do Cross 
(Central de Regulação 
de Ofertas de Serviços 
de Saúde), falou sobre a 
situação do Rio Grande 
do Sul e também sobre 
a necessidade da pre-
venção antecipada no 
que diz respeito as ep-
idemias de dengue que 
acontecem anualmente 
em Holambra e todo o 
Estado.

Saúde retoma serviço de nebulização 
contra a dengue nos bairros 

Mutirão contra a dengue visita 800 
imóveis no nova Jaguariúna no sábado

De Jaguariúna

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna retomou 
nesta semana o trabalho 
de nebulização contra a 
dengue, tanto o fumacê nas 
ruas dos bairros quanto a 
aplicação de inseticida casa 
a casa (costal).

Dessa vez, as duas ações 

acontecem ao mesmo 
tempo, numa espécie de 
varredura dos bairros, com 
agentes de saúde vistorian-
do as residências em busca 
de criadouros do mosquito 
Aedes aegypti, transmissor 
da dengue.

Na terça-feira, dia 14 de 
maio, estão sendo visitados 
os bairros Cruzeiro do Sul, 

Vila Guilherme, Miguel 
Martini, Sylvio Rinaldi, 
Jardim Europa e Dona 
Irma. Na segunda-feira, 
foram visitados os bairros 
Águas do Jaguari, Roseira 
de Cima, Roseira de Baixo 
e parte do Cruzeiro do Sul.

A orientação dada pelo 
Ministério da Saúde é 
para que portas e janelas 

fiquem abertas durante a 
aplicação do produto nos 
bairros. Isso faz com que 
os mosquitos adultos em 
voo sejam alcançados e 
eliminados. Animais de 
estimação devem ser re-
tirados do local ou prote-
gidos pelos seus tutores e 
alimentos expostos devem 
ser guardados.

O mutirão contra a den-
gue realizado pela Prefei-
tura de Jaguariúna neste 
sábado, dia 11 de maio, 
visitou 800 imóveis no 
bairro Nova Jaguariúna.

Segundo balanço da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, foram efetiva-
mente trabalhadas 455 
residências. Outros 306 

imóveis estavam fechados 
ou desocupados durante 
as visitas e 39 proprietári-
os não permitiram a entra-
da dos agentes de saúde. 
Também foram coletadas 
duas amostras de larvas 
do mosquito Aedes Aegyp-
ti, transmissor da dengue.

Mutirões contra a den-
gue são uma peça funda-

mental na luta contra a 
proliferação do mosquito. 
Com a missão de vascul-
har quintais e interiores 
de residências em busca 
de possíveis focos do Ae-
des aegypti, os agentes 
de saúde, devidamente 
identificados, realizam 
inspeções minuciosas.

Acompanhados pelos 

moradores, eles compar-
tilham informações sobre 
como evitar a reprodução 
do vetor, especialmente 
pela eliminação de acúmu-
los de água em recipientes 
diversos.

A Secretaria de Saúde 
de Jaguariúna ressalta 
a importância da colab-
oração da comunidade 

nesse esforço coletivo. 
Permitir o acesso dos 
agentes e seguir suas di-
retrizes não apenas no 
combate à dengue, mas 
também em outras enfer-
midades transmitidas pelo 
mesmo mosquito, é vital. 
Isso inclui evitar o acúmu-
lo de água em vasos, pneus 
e outros objetos passíveis 

de se tornarem criadouros 
do Aedes aegypti.

Todos os moradores 
podem contribuir com 
esse trabalho, enviando 
mensagens de texto e fo-
tos de locais que possam 
ser foco de dengue pelo 
WhatsApp número (19) 
99783-2319, de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 16h.
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No último sábado, 11 
de maio, foi lançada em 
Santo Antônio de Posse 
uma iniciativa revolu-
cionária com o potencial 
de transformar vidas e 
fortalecer comunida-
des. Sob a liderança da 
Associação Pró Vida, 
presidida pelo pastor 
Romeu Rodrigues Ju-
nior, e com o apoio do 

vice-presidente Pastor 
Francisco Moraletti e 
voluntários dedicados, 
nasce o Mercado Solidá-
rio, uma proposta ino-
vadora com foco na in-
clusão das famílias mais 
carentes do município. 
Esta é uma iniciativa 
da Igreja Quadrangu-
lar, abraçada pelas igre-
jas: CERV, Missão Paz 

e Vida, Assembleia de 
Deus, Missão Pentecos-
tal, Plenitude, Batista 
Independente, coorde-
nadas por seus respecti-
vos pastores e coordena-
dores de Ação Social.

O Mercado Solidário 
não é apenas mais uma 
instituição de caridade, 
mas sim uma aborda-
gem humanizada que 
visa não apenas forne-
cer assistência material, 
mas também promover 
a dignidade e a autoesti-
ma das famílias necessi-
tadas. Em sua essência, 
o projeto busca oferecer 
uma nova visão sobre a 
assistência social, inte-
grando-a com educação 
financeira e solidarieda-
de.

O diferencial do Mer-
cado Solidário reside 
no seu formato único 
de operação. As famí-
lias selecionadas pelo 
programa passam por 

uma triagem cuidadosa, 
onde suas necessidades 
são identificadas e res-
peitadas. Em seguida, 
recebem um valor em 
moedas denominado 
de “denário”, uma re-
ferência histórica que 
remonta à Antiguidade, 
simbolizando o poder de 
escolha e autonomia fi-
nanceira.

Utilizando esses de-
nários, as famílias têm 
a liberdade de escolher 
os produtos que desejam 
no próprio Mercado So-
lidário, que é abastecido 
com doações recebidas 
pela igreja. Inicialmente, 
o mercado oferece itens 
básicos, porém, à medi-
da que o projeto avança, 
a variedade de produtos 
disponíveis tende a au-
mentar, proporcionando 
às famílias uma experi-
ência de compra mais 
diversificada e condizen-
te com suas necessida-

des individuais.
Segundo o Pastor Ro-

meu, a essência do pro-
jeto vai além da mera 
distribuição de alimen-
tos e bens essenciais. Ele 
afirma: “A ideia do pro-
jeto é dar autoestima às 
pessoas. Muitas vezes, 
quem recebe uma cesta 
básica em casa se sente 
depreciado. Aqui, elas 
terão a oportunidade de 
fazer suas compras, es-
colhendo os produtos 
que desejam e levando 
de acordo com suas ne-
cessidades, dentro do li-
mite estabelecido duran-
te a triagem.”

Todas as igrejas evan-
gélicas estão convida-
das a fazer parte deste 
nobre projeto. Podem 
colaborar arrecadan-
do alimentos, encami-
nhando voluntários e 
indicando famílias que 
precisam ser assistidas. 
Além disso, têm a opor-

tunidade de participar 
de novos projetos da Pró 
Vida. Os interessados 
podem entrar em con-
tato pelo WhatsApp: 19 
997246706.

É inegável que inicia-
tivas como o Mercado 
Solidário elevam a auto-
estima e a dignidade das 
famílias em situação de 
vulnerabilidade. Além 
disso, promovem a edu-
cação financeira e a inde-
pendência, incentivando 
o desejo dessas famílias 
de se tornarem autos-
suficientes. Portanto, é 
fundamental que a so-
ciedade abrace esse tipo 
de projeto, contribuindo 
com donativos e apoio 
para seu contínuo de-
senvolvimento e expan-
são. Juntos, podemos 
construir comunidades 
mais fortes e inclusivas, 
onde todos têm a opor-
tunidade de prosperar e 
viver com dignidade.

Iniciativa da Igreja Quadrngular: Primeiro Mercado 
Solidário é lançado em Santo Antônio de Posse 

Curso de gestão es-
pecial para você que é 
empreendedor de San-
to Antônio de Posse. 
A capacitação é ideal 
para empreendedores 
que queiram aprender 
a gerir o fluxo de caixa 
de forma eficaz, sendo 
essencial para qual-
quer negócio, espe-

cialmente para garan-
tir lucros e minimizar 
perdas.

Inscrições gratui-
tas no posto de aten-
dimento Sebrae Aqui 
ou pelo WhatsApp (19) 
3896-7353, até preen-
cher as vagas disponí-
veis.

Não perca essa 

oportunidade!

Documentos neces-
sários para inscrição:

Nome Completo; 
CPF; Data de Nas-
cimento; Celular; 
E-mail; Endereço; 
Caso haja CNPJ.

Data e horário: 
21/05, das 18h00 às 

22h00
Local do curso: Cen-

tro Múltiplo do Idoso, 
Rua Pref. Pedro Fer-
reira Alves, n° 254 – 
Vila Rica II.

Mais informações: 
Sebrae Aqui Santo An-
tônio de Posse ou pelo 
WhatsApp (19) 3896-
7353

A cliente do Pioneiro 
Café e Padaria, Doraci 
Pereira, foi a ganhado-
ra do primeiro prêmio 
da Campanha App Pre-
miado Dia das Mães da 
Associação Comercial 
e Empresarial de Ho-
lambra (ACE Holam-
bra). Foram R$ 1000 
em compras para ela 

utilizar no comércio 
participante da promo-
ção. A Associação fez o 
sorteio de R$ 5 mil em 
vales-compras na terça-
-feira, 14 de maio, dois 
dias após o domingo das 
Mães. 

Milhares de pessoas 
participaram do sor-
teio, que deu o segun-

do prêmio (R$ 800,00 
em compras), à cliente 
da Multidrogas Centro, 
Érica Lourenço Duarte. 

Conheça os demais 
ganhadores (eles cadas-
traram seus cupons no 
App ACE Holambra e 
foram sorteados):

Cristian Koedoo-
der - Vale-compras R$ 
600,00 – cliente do 
Auto Posto Pioneiro

Cristiane Leôncio de 
Melo - Vale-compras R$ 
200,00 – cliente do Pio-
neiro Café e Padaria

Johannes Wilhelmus 
Maria Palmen - Vale-
-compras R$ 200,00 
– cliente do Magazine 
Alcione

Maria Paula Dix Ca-
margo - Vale-compras 
R$ 200,00 – cliente da 
A Orquídea

Dusolina Maciel de 
Almeida Cábia - Vale-
-compras R$ 200,00 – 

cliente da Multidrogas 
Bairro

Rafaela Ilana Gon-
çalves - Vale-compras 
R$ 200,00 – cliente das 
Óticas Guarnieri

Maria Caetana dos 
Santos - Vale-compras 
R$ 200,00 – cliente do 
Magazine Alcione

Talitha Kievitsbos-
ch - Vale-compras R$ 
200,00 – cliente do Ma-
gazine Alcione

Matheus José da Sil-
va Toledo - Vale-com-
pras R$ 200,00 – clien-
te da Vogel

Cícero Antônio Mi-
randa - Vale-compras 
R$ 200,00 – cliente do 
Auto Posto Pioneiro

Tainá Cristina Ramos 
da Silva - Vale-compras 
R$ 200,00 – cliente da 
Martin Holandesa 

José Adriano da Sil-
va - Vale-compras R$ 
200,00 – cliente da 
Martin Holandesa

Curso “Faça fluxo de caixa 
e saiba para onde vai seu 

dinheiro”

ACE sorteia R$ 5 mil em 
compras
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De Jaguariúna

A Banda Municipal 
de Jaguariúna “Maes-
tro Paulo de Moraes 
Penteado” apresenta 
nesta sexta-feira, dia 
17 de maio, e no do-
mingo, dia 19, o con-
certo Michael Jackson 
in Concert. As apre-
sentações serão no Te-
atro Municipal Dona 

Zenaide. A entrada é 
gratuita.

Na sexta, o concer-
to começará às 20h. 
Já no domingo o início 
será às 18h. O concerto 
especial trará as icôni-
cas músicas do cantor 
Michael Jackson in-
terpretadas pelos mú-
sicos da banda. Um 
espetáculo imperdível 
para toda a família.

Apelidado de “Rei 
do Pop”, Michael Jack-
son foi um dos ícones 
culturais mais impor-
tantes e influentes de 
todos os tempos e um 
dos maiores artistas 
da história da música.

Os ingressos devem 
ser retirados uma hora 
antes do início da apre-
sentação, na bilheteria 
do Teatro Municipal.

Banda municipal 
apresenta ‘Michael 

Jackson in Concert’ na 
sexta e no domingo

Rincão é o campeão do 20º 
Campeonato Municipal de 

Futebol 2024
No último final de se-

mana foi realizada no 
Estádio Municipal de 
Santo Antônio de posse 

a grande final do 20º 
Campeonato Municipal 
de Futebol 2024. A par-
tida final foi disputada 

entre as equipes Rincão 
x Paulista. 

No tempo normal o 
jogo terminou em 1×1, 

com isso a disputa foi 
decidida nos pênaltis, 
consagrando a equipe do 
Rincão como campeã.


